

## Presseinformation

Köln, 27.4.2023

### **Klischeefreie Berufsorientierung in Kalk Erstmals Girls‘Day und Boys‘Day im EVKK**

**Heute informieren sich fünf Mädchen und ein Junge im Evangelischen Krankenhaus Kalk (EVKK) zu „typischen“ Männer- und Frauenberufen, um traditionelle Rollenverteilungen aufzubrechen. So können sie Klischees zu Berufsfeldern abbauen und finden vielleicht sogar ihren Traumberuf.**

Die Teams vom Kalker Krankenhaus freuen sich über das rege Interesse am ersten eigenen Aktionstag dieser Art. Die insgesamt sechs angebotenen Plätze waren innerhalb weniger Tage ausgebucht.

Die Schülerinnen lernen verschiedene Bereiche kennen, die mancher eventuell nicht sofort mit einem Krankenhaus verknüpft. So bietet das IT-Team zwei Mädchen Einblicke rund um den vielfältigen Einsatz von Informationstechnologie in der Medizin – von Anwendersoftware bis zu IT-Infrastrukturen. Das Technik-Team zeigt von der Heizungs- und Klimaanlage über die Notstromaggregate bis zu ganz alltäglichen Routineaufgaben alles, was in einem Krankenhaus von Handwerkern und Ingenieuren betreut wird.

Wie täglich bis zu 300 Patient\*innen mit Essen versorgt werden und eine Großküche wie am Schnürchen läuft lernen zwei weitere Schülerinnen vom Küchen-Team. Da gehört Probieren natürlich auch dazu. Und eine Chirurgin aus dem Kölner Refluxzentrum erzählt von ihrem Berufsalltag und übt das Anlegen von Verbänden und die Wundversorgung von Patient\*innen.

Zum EVKK gehört zudem eine eigene Apotheke. Bislang sind vorwiegend Frauen in Apotheken tätig – daher bietet das Team hier einen Platz für den Boys‘Day an. Der Schüler darf sich auf das Labor freuen und lernt die Ausgabe von Medikamenten sowie das Herstellen von Salben kennen.

Wir wünschen allen Teilnehmenden viel Spaß im EVKK!

**Pressekontakt:**

Evangelisches Krankenhaus Kalk  
Stefanie Boor  
Buchforststr. 2  
51103 Köln  
Tel. 0221 8289-8080  
presse@evkk.de